

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Gencar Sosialisasikan Larangan Pembukaan Lahan Pertanian dengan Cara Bakar

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Nov 20, 2023 - 09:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Gencar Sosialisasikan Larangan Pembukaan Lahan Pertanian dengan Cara Bakar*

Senin, 20 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi) serta anjingsana ke Kp.Ciawitali Desa Karangjaya. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 09.14 WIB hingga selesai, dengan tujuan memberikan himbauan dan edukasi kepada warga masyarakat, terutama petani, mengenai larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar selama musim kemarau.

Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya dengan tegas menyampaikan himbauan kepada warga masyarakat petani. Beliau menyoroti potensi dampak kebakaran hutan dan kerusakan ekosistem yang dapat muncul akibat tindakan tersebut, terlebih saat ini bertepatan dengan musim kemarau. Selain itu, edukasi diberikan untuk mendorong masyarakat agar selalu berperan aktif dalam upaya melestarikan lingkungan hidup dan menjaga kondusifitas wilayah.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan App Presisi Polri kepada warga masyarakat Desa Karangjaya. Selain itu, beliau mendorong agar warga aktif mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak pidana di wilayah tersebut.

Pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga menjadi fokus dalam himbauan Bhabinkamtibmas. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang yang mengiming-imingi pekerjaan di luar negeri.

Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Karangjaya, Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk segera melaporkan kepada pihak berwenang apabila terjadi kejadian yang mencurigakan. Pada kesempatan itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI," yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Karangjaya semakin sadar akan pentingnya menjaga lingkungan hidup, berperan aktif dalam menciptakan keamanan wilayah, dan mematuhi aturan demi kesejahteraan bersama.